Pressemitteilung

Sperrfrist: Freitag, 5. April 2019, 18 Uhr

Viele neue Jobs zum Jubiläum

13. Runde im Wettbewerb Jobmotor erfolgreich

Genau 1591 Arbeitsplätze haben die 44 Firmen geschaffen, die am Wettbewerb Jobmotor 2018 der Badischen Zeitung und ihrer Partner teilgenommen haben. Das sagte BZ-Herausgeber Thomas Hauser bei der Preisverleihung am Freitag in der Meckelhalle der Sparkasse Freiburg. "Der Eindruck, dass immer nur Arbeitsplätze abgebaut werden, ist falsch", betonte er. Vor allem der Mittelstand schaffe viele Stellen, das gehe aber geräuschlos vor sich.

Der Jobmotor wird in mehreren Kategorien vergeben. Er geht an Unternehmen aus dem Südwesten Baden-Württembergs, bei denen der Zuwachs an Arbeitsplätzen besonders groß ist, sowie an Betriebe, die pfiffige Ideen haben, wie man Mitarbeiter findet und an das Unternehmen bindet. Unterschieden wird zwischen kleinen Firmen (ein bis 19 Beschäftigte), mittleren (20 bis 199 Mitarbeiter) und größeren (mehr als 200 Beschäftigte).

Gewinner in der Kategorie über 200 Mitarbeiter ist das Freiburger Werk des Pharmakonzerns Pfizer. Den Preis in der Kategorie bis 200 Mitarbeiter gewann die Gundelfinger Firma Sauter – Grün erleben. Sie betreibt mehrere Gartencenter. In der Kategorie der kleinen Firmen geht der Jobmotor 2018 an das Architekturbüro Höfler & Stoll in Heitersheim.

Der Preis für originelle Konzepte, wie man Mitarbeiter findet und bindet, ging in der Kategorie bis 20 Mitarbeiter an die Bahlinger Firma EMV, einen Bauzulieferer. In der Kategorie bis 200 Mitarbeiter trug das Hotel Markgräfler Alte Post in Müllheim den Sieg davon. In der großen Kategorie gewann die Firma Erdrich Umformtechnik aus Renchen-Ulm.

Einen Sonderpreis vergab die Jury an die Heiliggeistspitalstiftung in Freiburg. Zu ihr gehören vier Pflegeheime, und es ist der Stiftung gelungen, neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Pflege zu finden.

Der Wettbewerb Jobmotor wurde 2018 zum dreizehnten Mal ausgetragen. Insgesamt wurden in dieser Zeit 110 Firmen mit dem Jobmotor als Preis ausgezeichnet. Von den teilnehmenden Firmen wurden in dieser Zeit mehr als 16 000 neue Stellen geschaffen. Das zeigt die Dynamik in der Wirtschaftsregion im äußersten Südwesten Deutschlands.

Seit 2006 organisieren die Handwerkskammer Freiburg, die Industrie- und Handelskammern Freiburg, Konstanz und Villingen-Schwenningen sowie der WVIB Schwarzwald AG gemeinsam mit der Badischen Zeitung den Wettbewerb. Eine Jury hat über die Vergabe der Preise entschieden. Es werden ausschließlich sozialversicherungspflichtige Stellen gezählt, dazu gehören auch Lehrstellen.

Internet: www.badische-zeitung.de/jobmotor

Rückfragen an: Dr. Jörg Buteweg Badische Zeitung Wirtschaftsredaktion 0761/496-5071

wirtschaft@badische-zeitung.de